
11- 459":1- der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

. des Nationalrates XYll. GesctzgcbungBpcriod; 

Nr. ~255/J 

1988 -06- 2 ,. 

der Abgeordneten Wolf 

und Kollegen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 
betrifft Vergabe der Föderungsmittel der Arbeitsmarktverwal

tung im Burgenland 

Angesichts der immer wiederkehrenden Kritik an der Vergabe von 

Förderungsmitteln der Arbeitsmarktverwaltung stellen die unter

fertigten Abgeordneten nachstehende Anfrage, um einen Uberblick 

über die Mittelvergabe im Burgenland zu erhalten. 

Anfrage: 

1. Welche Förderungsmittel der Arbeitsmarktverwaltung wurden 
seit 1984 für Förderungsaktivitäten (z.B. Ministerprojekte) 

im Burgenland vergeben? 

2. Welche Projekte wurden mit welchen Zielvorstellungen im 

einzelnen im Burgenland gefördert? 

3. Welche Vereine bzw. andere Träger im Burgenland haben 

Zuwendungeh in welcher genauen Höhe erhalten? 

4. Wieviele derartige Förderungen laufen für das Burgenland 
derzeit? 

5. Gibt es Untersuchungen über die Wirksamkeit und welche 

Ergebnisse haben sie im Detail für das Burgenland gebracht? 
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6. Gibt es Erfolgskontrollen über den Einsatz des Arbeitsmarkt~ 

betreuers im Burgenland? 

7. Wie hoch waren die Kosten für den Arbeitsmarktbetreuer im 

Burgenland? 

8. Wie lautet der genaue Aufgabenbereich dieses 

Arbeitsmarktbetreuers? 

9. Wie sind die Erfolge des Arbeitsmarktbetreuers (wievielen 

Arbeitslosen konnten konkret auf Dauer Arbeitsplätze 

vermittelt werden)? 
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